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豊浜半月地区の海側に造成された石之浦の埋立て地は、平成３年に全

国豊かな海づくり大会の会場として利用されたのち、町の産業まつり会

場として利用されているほか、目立った有効活用がされないまま３０年

以上が経過しています。 

第１１回全国豊かな海づくり大会は、水産資源の維持や海の環境保全

意識の高揚など、海と水産業の未来を拓く国民的な一大行事で、当時の

天皇皇后陛下をお招きして、平成３年１０月にこの地で開催されたもの

です。 

愛知県を代表する水産業の町として、その中心ともいえる豊浜漁港に

あって、水産業の発展を願う大会の会場となった土地が、有効に活用さ

れない現状は寂しい限りで、深い悲しみを覚えます。 

非常に大きな費用をかけて造成されたこの埋立て地を、海づくり大会

の理念に沿って、町の水産業の発展のために利用できるよう、町として

も努力していただきたいと思います。 

そこで、以下の質問をします。 

 

１ 石之浦の埋め立て工事について、事業主体、総工費、施工方法や造

成面積等の事業概要はどうか。また、この工事に町としてはどのよう

に関わったか。 
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２ 造成後の主な利用方法はどうだったか。また現在、この埋め立て地

の管理はどのように行われているか。 

 

３ 海づくり大会後の跡地利用について、どのような計画を持っていた

のか。 

 

４ 地元の漁業、水産業者の中にも、この埋め立て地に流通・販売施設

などの建設を望む声を聞くが、このような開発を困難にしている理由

として何があるか。 

 

５ この埋め立て地の開発について、建物の建築に支障があると聞くが

どうか。 

 

６ 町として、具体的に今後の石之浦の活用方法を考えているか。 

 

 

 

 



 


